

Im Einsatz fürs „grüne Wohnzimmer“

Nachfolge. Stabwechsel beim Bürgerpark Bamberger Hain e.V.: Nach 20 Jahren Tätigkeit als Erster Vorsitzender des 2005 gegründeten Fördervereins hat Dr. Alfred Schelter bei der jüngsten Mitgliederversammlung den Vorsitz abgegeben. Zu seinem Nachfolger wurde Robert Neuberth gewählt.

Als Vorsitzender der „ersten Stunde“ hat Dr. Alfred Schelter mit großem Einsatz maßgeblich dazu beigetragen, das Bewusstsein für den Hain als dem „grünen Wohnzimmer“ der Bambergerinnen und

Bamberger, als Gartendenkmal und als FFH-Schutzgebiet zu stärken und auszubauen. Der Bürgerparkverein hat in dieser Zeit die beiden umfassenden Parkpflegewerke mit initiiert und begleitet.

Robert Neuberth folgt nach

Die neu gewählte Vorstanderschaft wird angeführt vom neuen Vorsitzenden Robert Neuberth, dem Ideengeber zur Gründung des Bürgerparkvereins im Jahre 2005. Neuberth war über drei Jahrzehnte verantwortlich im Garten- und

Friedhofsamt der Stadt Bamberg tätig und hat im Bürgerparkverein seit dessen Gründung die Geschäftsstelle geführt und das Amt des Schriftführers übernommen.

Als weitere Vorstandsmitglieder wurden Dr. Steffen Linke und Ulrike Sänger sowie Tobias Schenk als Schriftführer neu gewählt. Mathias Polz wird in bewährter Weise weiterhin als Schatzmeister fungieren. Als Beiräte stellten sich zudem Vesna Okanovic sowie Dr. Alfred Schelter und Klaus Reuter zur Verfügung.



Dr. Alfred Schelter